



Kooperationspartner: (von links) Cycom-Geschäftsführer Markus Funk aus Frankenberg mit Peter Brede und Gerlinde Draude von der Bad Wildunger Firma d-b Computerservice GmbH. Sie agieren künftig als Systemhaus-Gruppe. FOTO: NH

„Für uns ein großer Schritt“

Cycom übernimmt Bad Wildunger Computerfirma d-b

VON SUSANNA BATTEFELD

Frankenberg – Die Frankenger Computer-Firma Cycom übernimmt die in Bad Wildungen seit über 30 Jahren ansässige d-b Computerservice GmbH und wird künftig unter dem Namen Systemhaus-Gruppe agieren.

Für die Kunden beider Firmen ändere sich nichts, sagt Cycom-Chef Markus Funk, der geschäftsführender Gesellschafter beider Firmen wird. Der Standort in Bad Wildungen werde bleiben. Die Mitarbeiter und Kunden werden übernommen. Ziel sei es, als eine große Firma zu

agieren. „Wichtig ist das Wir“, betont Markus Funk.

Das bestätigen auch die Kooperationspartner: „Die Fortführung unserer Arbeit im Sinne unserer Kunden ist ein wesentliches Kriterium für die Zusammenarbeit“, betonen Peter Brede und Gerlinde Draude. Die bisherigen Gesellschafter Brede und Draude von d-b Computerservice bleiben weiterhin im Unternehmen tätig, Brede auch als Geschäftsführer. Zum 1. Januar sollen die Software-Lösungen zusammengeführt werden, kündigt Markus Funk an. Mittelfristig solle ein Pool von 25 Mitar-

beitern entstehen. Beide Standorte profitierten von neuen Kompetenzen und erweiterten Serviceangeboten des jeweils anderen.

„Für uns ist das ein großer Schritt, aber das kriegen wir hin“, sagt Funk, der sich durch die Zusammenlegung auch ein bisschen mehr Stabilität erhofft.

„Die Systemhaus-Gruppe ist für die Zukunft bestens gerüstet, um die wachsenden Anforderungen des IT-Marktes abzudecken“, sagt Geschäftsführer Markus Funk. Sie verfüge über 30 Jahre Erfahrung und habe zufriedene Kunden aus allen Branchen

in ganz Deutschland. Durch modernste IT-Lösungen sei auch ein überregionaler Service möglich.

Abgedeckt werden seinen Angaben nach Dienstleistungen in den Bereichen IT-Sicherheit, Cloud-Dienste wie Microsoft 365, Warenwirtschaftssysteme, Telefonie, Netzwerkadministration, Managed-Services und Software-Lösungen.

Die Frankenger Firma Cycom wurde 1997 gegründet und hatte ihren ersten Sitz in der Fußgängerzone. Später ist das Unternehmen in die Hainstraße 29 umgezogen.

cycom.it